

# ほけんだより

## 3月号

令和6年3月  
入田小学校ほけんしつ

3月になり、あたたかい日ざしがみられるようになってきました。春の足音がそこまでやってきているようです。3月は一年のしめくくりの月です。この一年間、体だけではなく、心も成長したと思います。いよいよ4月からは、中学校、新しい学年での生活がはじまります。元気なスタートがきれるように、きそく正しい生活をこころがけましょう。



卒業の日が近づいてきましたね。入田小学校のリーダーとして、みんなを引っ張ってくれていたかっこいい姿、1年生や2年生と一緒に遊んでくれた優しいお兄さん、お姉さんの姿、修学旅行や運動会で友達と楽しむ元気いっぱいの姿、みんなの素敵な姿をたくさん見ることができました。4月から中学生となり、それぞれの道へ進むみなさんを、心から応援しています。また入田小学校にも遊びにきてね!



### ことしいちねん 今年一年の「がんばり度」をチェックしてみよう!



### ほけんしつ 保健室から一年間をふりかえろう!

みなさんは一年間、体も心も元気にすごすことができましたか?うれしかったことも、すこしかなしかったことも、全部がみなさんを大きく成長させてくれたできごとです。先生は、みなさんが一年間笑顔で学校へ来てくれたことをうれしく思っています。

4月からはひとつ学年があがって、すこしお兄さん、お姉さんになるみなさん。これからも、体も心も元気にすごせるようにおうえんしています。

<p>ほけんしつ 保健室 の ねんかん 一年間</p>	<p>体の調子をくずして 保健室へきた人…</p> <p>37人</p>	<p>けがをして保健室 にきた人…</p> <p>102人</p>
<p>いちばんおほ かかったけがは…</p> <p>すりきず</p>	<p>ほけんしつ 保健室へきた人が 一番多かつた月は…</p> <p>10月</p>	<p>ほけんしつ 保健室へきた人 が一番多かつた 時間は…</p> <p>たいいく じかん 体育の時間</p>

※令和5年4月10日~令和6年2月29日 ほけんしつ調べ

### ぽかぽかだより No.11

♡ 3月9日は「サンキューの日」♡  
あたりまえをありがとうに

みなさんは、家族や友達、先生に「ありがとう」を伝えてありますか? 「ありがとう」はすてきな言葉。言った人のこころいひとこころ心も言われた人の心もあたたかくしてくれます。やってみたら「あたりまえ」ではなく、「いつもありがとう」と伝えられるといいですね。



今年も、「ぽかぽかだより」を読んでくれて、ありがとうございました!

こんな風に  
やさしくして  
もらったら  
うれしいね。

